

ハーモニー中田

「ツバメ通信」 ～行事の様子～

発行日：2025年8月1日

七夕



7/9 施設での七夕会が行われました。

笹の葉を見ただけで皆様大変喜ばれており、一つ一つ飾りつけをしていくと笑顔が見られ、場が和むのを感じされました。

短冊への願いや、考えていることは同じで皆様「元気で居たい」「おいしい物を食べたい」でした…ということで、昼食は私の中のNo.1の天ぷらでしたが大好評だったようです。

介護職員 濱名 正美



～中田の日常風景～



短冊に願いを込めて・

『職員のつぶやき・・・』

私は、昔から『しいたけ』が苦手で食べられません。大人になり一度克服するために、食べたことはありますぐ、無理でした。子供には好き嫌いなく育つてほしいなと思ったんですが、私には『しいたけ』の味見をすることができないので、買ってきていた『しいたけ入りの惣菜』を出した時でした。「これ嫌い！」…「ベエーっ」と吐き出してしまったのです。保育園では食べていたはずの『しいたけさん』…

…ネットで調べたところ、親の影響が大きいとのことでした。食卓で私が何気なく『しいたけ』に対して発してしまう「嫌い！苦手！」の発言を聞いて子供も苦手だと思ってしまうことが少なからずあるようです。今までのことを反省しつつ自分の発言には、気を付けていこうと思った今日この頃でした。

<鍋島>



【活動風景】



Happy Birthday



ハーモニー中田



WEBで検索



こちらから Google マップで ホームページ QR